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Beschlussauszug 
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Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Sommersdorf  

vom 16.10.2023 

 
 

Top 3 Bericht des Vorsitz, Anfragen der Gemeindevertreter 
Bericht des Vorsitz: 

Herzlichen Dank an alle, die sich wieder aktiv für das gedeihliche Dorfleben einsetzen. Danke 
an die Kameradinnen und Kameraden unserer freiwilligen Feuerwehr, den Gemeindearbeitern, 
der Jagdgenossenschaft, an unsere Sommersdorfer Treckerfreunde, an unseren neuen Verein 
„Wir Sommersdörper“ e.V., an unseren Campingpark – Bianka Pommerenke, an den Hof 
Sommersdorf Spies. 

 

Gemeindearbeiter: - Lars, Peter und Marina Aßmus. Die sind mit der Landschaftspflege, 
Vermietung und Reinigung der Gemeinderäume beschäftigt. Frau Aßmus und Herr Benno Höft 
haben eine Zusage zur BFD-Maßnahme erhalten. Ich habe weitere Anfragen zur Anstellung als 
Gemeindearbeiter erhalten. Unsere Haushaltssituation lässt uns derzeit keinen Spielraum. 

 

Glasfaserausbau: Der Ausbau wird fortgesetzt. 

 

Amt Demmin-Land: Es fanden einige Termine statt, beim Amtsausschuss wurde ich von Herrn 
Neubert vertreten, der Rechnungsprüfungsausschuss hat getagt, eine 
Bürgermeisterdienstberatung hat stattgefunden. 

 

Am 25.10.2023 gibt es eine Infoveranstaltung des Wasser- und Bodenverbandes in Neukalen 
(Rohrleitungsstudie/Betriebshof) 

 

FFW Sommersdorf, Herr Neubert hat das Wort: 

Die Feuerwehr war sehr aktiv, wir waren beim Jugendfeuerwehr MotMarsch, organisiert von der 
Amtsfeuerwehrjugendwartin, der Abschluss war in Utzedel. 

Teilnahme Kreisfeuerwehrmarsch in Golchen, Eine Übung wurde in Gravelotte durchgeführt. 

Die Einsatzbereitschaft ist gegeben. Der MTW war zur Durchsicht in der Werkstatt. Zwei 
Handsprechgeräte sind eingetroffen. Jakob Spies möchte in die Fw eintreten. 

Am 11.11. nimmt die Jugendfeuerwehr am Laternenumzug in Schönfeld mit Übernachtung teil.  

Ein paar Kameraden waren in Dresden auf der FW-Messe. 

 

Anfragen der Gemeindevertreter:  

Herr Neubert: Können wir die Weiden Stück für Stück am Strand kürzen? 

Bürgermeister: Habe nichts dagegen, bitte den Baumkontrolleur beteiligen. 
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